



MIT GUTEN RESULTATEN ging die Motorsport-Saison für das Team der Offenbacher Moto-Cross Vereinigung zu Ende. Beim Hessencup in Mernes/Speassart trumpfte allen voran Yannic Appel (hier im Bild) mit dem Titel des Vizemeisters in der 85 ccm Klasse auf. Der 12-jährige Schüler musste sich in der stark umkämpften Klasse nur seinem Konkurrenten Lukas Schroth (Thüringen) geschlagen geben. Appel betreibt bereits seit seinem 6. Lebensjahr den Moto-Cross Sport und erzielte zu-

letzt mit seiner 2-Takt KTM gute Ergebnisse. „Zu Beginn der Saison wusste ich noch nicht wie mir der Umstieg von 65 ccm auf 85 ccm gelingen würde, da in der 85 ccm viele ältere, erfahrene Fahrer an den Start gehen“ erzählt Appel. In den Rennen mit bis zu 40 Teilnehmern werden Rundenzeiten gefahren, die nur unwesentlich langsamer sind als die in der Erwachsenen-Klasse. Das Training ist auf eine hohe Fitness und die sichere Kontrolle der Maschine ausgelegt. jp/Foto: p